

# Fernández Noroña asume la presidencia del Senado

**PILAR MANSILLA**

Es la hora del pueblo y de los plebeyos, dijo el senador Gerardo Fernández Noroña en su primer discurso como presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República.

Al agradecer a todos los partidos por haberle dado 127 votos a favor y uno en contra para ser elegido en el cargo, dijo estar “convencido que un plebeyo como yo no habría podido aspirar a nunca aspirar a encabezar la presidencia de la Cámara de Senadores”.

Que se oiga bien y que se oiga lejos, agregó, “es la hora del pueblo y de los plebeyos y las plebeyas que hemos decidido tomar el destino de la patria y así será en los años por venir”.

El senador morenista reconoció también que el haber obtenido los 127 votos a favor de su nombramiento se debió a que los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y Movimiento Ciudadano votaron a favor de su nombramiento después del diálogo y consenso entre todos.

“No fue nada fácil arribar al acuerdo de conformación de esta Mesa Directiva, pero celebro que todas las fuerzas políticas que conformamos esta Cámara de Senadores estemos representados y que, con esta unidad sirva a la patria, más allá de nuestra diferencia de opiniones y proyectos.

La sesión constitutiva, que fue encabezada por el priísta Manlio Fabio Beltrones al ser nombrado presidente Senador de la Mesa de los Decanos, junto con José Antonio Álvarez Lima, Óscar Cantón Zetina, Feliz Salgado Macedonio y Alberto Anaya Gutiérrez, fue el encargado de tomar protesta a los integrantes de la Mesa Directiva, la cual quedó constituida también por Imelda Castro Castro, en la vicepresidencia, así como por el senador Mauricio Vila Dosal, Karla Toledo Zamora.

El próximo el martes 3 de septiembre iniciarán las sesiones en el Senado de la República.



**Toma de protesta de los Senadores.**

